
◎日々の活動を公式WEBサイトで随時更新中！ http://kuro1.jp
◎Facebook では更にリアルタイムで発信中！ http://www.facebook.com/kuro1.jp

港区議会議員・黒崎ゆういち事務所

● 黒崎ゆういち後援会へのご入会&ご紹介は公式WEBサイトからお願いいたします
● 万が一お名前やご住所が間違って登録されていたら大変恐縮ですがご一報いただければ幸甚です

港区議会議員・黒崎ゆういちからのご報告

港区議会第 3 回定例会中に開催
される平成 27 年度の事業や会
計を審議する決算特別委員会に
おいて、行政に対して総務費・
環境清掃費・民生費・産業経済
費・土木費・教育費に関し右記
内容の質問を行いました。

11/25の第4回定例会において、武井区長に一般質問を行いました。 
質問内容は、
1 安定した区政運営を実現する執行体制について
2 各種連携協定の取り組み状況について
3 東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会について
4 品川駅港南口(東口)周辺のまちづくりについて
4テーマ13項目です。3回目の登壇となった今回は、スポーツ・港南以外にも区政運
営に関して、現在の活動を軸とした質問ができたと思っております。次回の登壇は
6月開催の平成29年第2回定例会の予定です。

黒崎ゆういち

日本ラグビーフットボール協会 普及育成委員・事業委員

関東ラグビーフットボール協会 普及育成委員

一般社団法人港区ラグビーフットボール協会 理事長

NPO法人みなとラグビースクール 理事長・校長

明治大学体育会ラグビー部 シニアコーチ

明治大学付属中野高等学校ラグビー部 ヘッドコーチ

一般社団法人港区ラグビーフットボール協会 会長

NPO法人みなとラグビースクール 副理事長・ファウンダー・運営委員長

一般社団法人外国人旅行者誘致促進地域創生機構 アドバイザー

一般社団法人日本スポーツツーリズム推進機構 会員

高輪消防団第4分団 団員

尾崎行雄記念財団咢堂塾 塾生(第18・19期)

明治大学校友会港区地域支部 幹事

関東ラグビーフットボール協会 秩父宮対策委員・競技委員

東京都ラグビーフットボール協会 普及育成委員

●プロフィール ●現在の役職 ●主な経歴
40歳。血液型:AB型。 家族:妻と犬二匹。

1976(昭和51)年11月19日、港区赤坂生まれ

東京都港区立笄小学校卒業(1989)

明治大学付属中野中学校卒業(1992)

明治大学付属中野高等学校卒業(1995)

明治大学政治経済学部政治学科卒業(1999)

日商岩井株式会社入社(1999)

株式会社メタルワン転籍(2003)

株式会社メタルワン退職(2014)

自民党政経塾（第9期生）修了

会派
所属

党

港区議会自民党議員団
保健福祉常任委員会
東京オリンピック・パラリンピック対策特別委員会
自由民主党東京都支部連合会青年部 会計監査
自由民主党東京都港区総支部青年部 部長

：
：

：

港区議会議員

第 2回「区政報告会」開催のご報告 (2016/11/25)

第 3回「黒崎ゆういち君と港区の明日を拓く会」開催のご報告 (2017/1/31)

[ 総務費 ]

[ 環境清掃費 ]

[ 民生費 ]

[ 産業経済費 ]

[ 土木費 ]

[ 教育費 ]

港区のブランディング戦略、地域で開催するお祭りの意義、町会や自治会の組織継続を支援
する方策、さまざまな行政需要が発生する中での用地確保策について

羽田空港の機能強化に関する対応、港区ビル風対策要綱、ヒートアイランド対策、みなとタ
バコルールの推進について

バリアフリー化を推進する助成制度、地域包括ケアシステムにおける薬局・ドラッグストア
の役割、仕事と介護の両立支援策について

港区ワールドプロモーション映像、水辺の観光について

国家戦略特区における都市再生プロジェクト、港区自転車シェアリング、安心安全な公園の
整備、品川駅東西自由通路における朝夕通勤ラッシュ時の通行指導について

課外活動指導者の外部委託、東京 2020 オリンピック・パラリンピック競技大会、スポーツ
を通じて一つになれる新たなイベントの創設について

平成 27年度決算特別委員会のご報告 (2016/9/27-10/11)

平成28年第4回港区議会定例会のご報告 (2016/11/24-12/2)

〒108-0075 東京都港区港南2-4-7 石橋ビル4F
TEL ： 03-3450-9696　　FAX ： 03-3450-8989

毎週水曜日
7時30分から9時まで
品川駅港南口で
駅頭活動継続中！

シティタワー品川のレンタルスペース「PSR港南」にて港南
地域にお住いの方々を中心に「第2回区政報告会」を開催さ
せていただきました。当日は30名の方にご参加いただき
「現在の港区議会」「この一年の活動内容」「港南地域で
の取り組み」「これから活動骨子」を中心に80分のご報告
を申し上げました。なお、毎週水曜朝(7:30-9:00)に品川駅
港南口で駅頭活動を行なっていますが、さらに広くお話をお聞きする機会として、偶数
月の第一月曜日夜に「区民相談会」を開催しています。17:00-21:00の間でご都合の
良い時間帯にお気軽に事務所にお越しいただければ幸甚です。

グランドプリンスホテル高輪・プリンスルームにて330名を超す多くの皆様に
駆け付けていただき第3回「黒崎ゆういちと港区の明日を拓く会」を開催させて
いただきました。
今回も司会を買って出てくれた小倉里枝子港区議(当選同期)のご紹介により、
発起人の本田武弘メタルワン代表取締役副社長、ご来賓の片山さつき参議院議員、
自見はなこ参議院議員、早田吉伸NEC東京2020推進室長(ご講演)、秋元司代議
士、武井雅昭港区長、来代勝彦都議、菅野弘一都議、川松真一朗都議、中野英幸
埼玉県議、丸川珠代東京オリパラ大臣、平沢勝栄代議士、山田美樹代議士の先生
方より日頃の活動の評価と激励のお言葉を頂戴しました。乾杯のご発声は野村茂
港区体育協会会長・港区スポーツふれあい文化健康財団理事長、そして、嶋津昭
ラグビーワールドカップ2019組織委員会事務総長・池田朝彦東京商工会議所港
支部会長・須永達雄港区商店街連合会会長・益田耕二東京都社会保険労務士政治
連盟港支部会長からもご挨拶をいただき、水谷眞関東ラグビーフッボール協会会
長の中締めでお開きとなりました。(坂本典幸日本ラグビーフットボール協会専
務理事も駆け付けていただきました) 
ご出席をいただきました多くの皆様、また、本会開催にあたりお手伝いご協力い
ただいた皆様に深く感謝申し上げます。


